

★ヤング自治会 1・2班、6班、地域元気応援隊★ 地域で大活躍！

毎月定期的におこなわれている第2日曜日の松濤神社清掃、第3日曜日の松濤公園の清掃に参加するだけでなく、

10月 5日(土) 鶴ノ島14-1区清掃

10月 6日(日) 市内一斉空き缶回収(藤山)と鶴ノ島59区清掃

10月20日(日)藤山18、19区 西宮八幡宮のおみこし

にヤング自治会および、地域元気応援隊として参加しました。各地域で多くの中学生が参加することで、「高齢者が多い地域で、中学生に来ていただくことで本当に助かっている」などの有難いお言葉をいただくことができました。部活動前に参加する生徒もあり、充実した生活を送っています。「参加して楽しかった。また、来年も参加したい。」と意欲を見せる生徒も多くいました。



★学校運営協議会★にヤング自治会長・副会長および

2年生の学級委員長、学級副委員長、学習委員参加！

10月31日(木)16:00～、藤山中学校で拡大学校運営協議会が行われました。通常、各ふれあいセンター館長をはじめ、地域や保護者の皆さん、担当教員が参加する協議会に、「住みよさ日本一の藤山をめざして～中学生が、今、学ぶべきこと(進路を見据えて)～」について話しあいました。参加した21名のヤング自治会長、副会長と9名の2年生は、中学生ならではの意見を出しました。最後には、生徒が前に出て、各班で話し合った結果を発表しました。今後は、この話し合いの結果を生かして、中学生が学ぶために各立場からできることを模索して来年度へとつなげていきたいと考えています。

